



## ALAIN HERRMANN, LE SAUVEUR DE CLEMESSY MOTORS ?

Lundi 19 janvier, M. Guerbert a fait une brève allocution : s'adressant aux salariés de Clemessy Motors, il a rappelé qu'il était hors de question de se séparer de la filiale (cf. notre tract du 12 janvier 2015).

Mais Patrick Guerbert n'est pas venu seul. Il était accompagné d'Alain Herrmann, patron de l'agence de Strasbourg et aussi de l'Entreprise Alsace.

L'entreprise Alsace est composée de :

- Strasbourg
- Colmar
- AMU (Agence de Mulhouse)

**Et, la nouveauté, de CLEMESSY MOTORS !**

Alain Herrmann vient « épauler », « coacher » Rémy Kauffmann. Peut-on dire que c'est lui le patron maintenant ?

M. Herrmann vient l'aider à mettre en place une organisation qui tient la route. Il souhaite aussi comprendre d'où vient le malaise qui règne au sein de Clemessy Motors. Il attend des salariés qu'ils s'investissent pour que la filiale sorte enfin de l'ornière. Rappelons que le résultat de la filiale est de -1,2 M€ !

Pour tout cela, M. Herrmann passera du temps à demeure. Il se donne un an.

Soyez assurés que l'UNSA Clemessy suivra de très près l'évolution de Clemessy Motors et nous continuerons à vous tenir informés régulièrement.

L'UNSA CLEMESSY Motors  
21 janvier 2015